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貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）

議事録

名　　

大田原、鹿沼、栃木、宇都宮、足利、佐野、小山、真岡、日光

現在は役員会のみZoomで実施。委員会はなにも実施できてい
ない。活動解禁時期を迷っている。JC、PTAなどの活動状況
と歩調を合わせながら活動開始のタイミングを計っている。
今年は周年などの大きな事業が無いので会員拡大に力を入れ
るつもりだったがまだ動けていないしコロナ禍では勧誘しに
くい。

サマーフェスタ中止。6月中に執行部と役員会のみ実施。コ
ロナ対策の補助金等の講習会を最初の例会として7月に実施
予定。35周年事業の準備を進めている。

4月から6月まで活動休止。7月に委員会・役員会を開始。8月
から例会実施予定。毎週火曜日にラジオで会員企業PRを実施
（3年前スタート）。飲食店支援のため宇都宮YEG商品券事業
を実施。11月に親会主催の宮の市でイベント開催予定。2年
後に40周年。

8月の花火大会中止。8月まで活動中止。5月まではZoomで役
員会をしていたが6月に対面で役員会開催。7月以降できる範
囲で事業をやっていく予定。飲食店支援のためリスト作成、
飲食部会、美容健康部会を立ち上げ。WEBサイトがなかった
ので作成し7月1日リリース、会員間の交流を促進。来年40周
年。

日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

令和2年6月16日

東地区

36

親会が動いておらず、青年部も動きがない。Zoomもほとんど
使っておらず6月から対面で定例会を実施予定。今後の事業
について詳しいことは何も決まっていない状態。

親会の方針で活動自粛中。6月17日に書面上で総会実施。今
後についても親会と連携し進めていく。JC、インパルス等の
他団体も活動自粛しているため足並みをそろえている。会員
拡大について今後力を入れていきたい。昨年30周年だったが
式典は中止となった。

4月の総会は書面決議。正副会長会議のみZoomで実施。みら
い飯（CF)の立ち上げ。ラジオで会員PR実施中。マスクを購
入してメンバーに配布。

5月の総会はWEBで実施。6月中に委員会の顔合わせ実施。8月
まで事業が中止。夏祭り（7月）、親会事業も8月まで中止。
9月から何ができるのか各委員会で模索しながら進めてい
く。



日光

米良会長、全国の
単会会長と共有したい

問題、悩みなど

今後数年以内に予定
している各種大会等
（名称・時期等）

県連代表

ブロック
代表

米良会長

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）

その他質問・要望等

栃木YEG：2年後にブロック大会主管。
宇都宮YEG：2年後に40周年

単会、県連、ブロック、日本とそれぞれの役割を持っている
ので枠組みを超えて情報を共有し、単会メンバーの声に耳を
傾けて運営をしてほしい。

通常5月スタートのところ6月からのスタートとなった。今回
のように単会会長と日本YEGの会長と交流できる機会が今後
もあるのでぜひ参加してほしい。

2年後のブロック大会に向けて19名の出向者を出していただ
いている。抗体検査の結果を収集しているので協力をお願い
したい。11月6日のブロック総会へ是非参加いただきたい。2
年後のブロック大会では主管となる栃木YEGをサポートをお
願いしたい。

栃木YEG：ブロック大会に向けて新規会員が伸び悩んでい
る。
足利YEG：新入会員が多いため、積極的に活動すべきかどう
か控えるべきか判断が難しい。
日光YEG：入会して間もない会員にメリットを感じてもらう
にはどうしたらいいか。

5月に総会を書面決議。役員会、委員会は実質的に活動停
止。執行部会議はZoomと対面式併用で実施している。メン
バー間は個人的に繋がって動いている。7月から対面式で情
報交換会を参加者限定で実施予定。情報交換会の内容を以っ
て8月から委員会をリスタート。



19：00 ～ 20：00

栃木県連

議事録

名　　

大田原、鹿沼、栃木、宇都宮、足利、佐野、小山、真岡、日光

現在は役員会のみZoomで実施。委員会はなにも実施できてい
ない。活動解禁時期を迷っている。JC、PTAなどの活動状況
と歩調を合わせながら活動開始のタイミングを計っている。
今年は周年などの大きな事業が無いので会員拡大に力を入れ
るつもりだったがまだ動けていないしコロナ禍では勧誘しに
くい。

サマーフェスタ中止。6月中に執行部と役員会のみ実施。コ
ロナ対策の補助金等の講習会を最初の例会として7月に実施
予定。35周年事業の準備を進めている。

4月から6月まで活動休止。7月に委員会・役員会を開始。8月
から例会実施予定。毎週火曜日にラジオで会員企業PRを実施
（3年前スタート）。飲食店支援のため宇都宮YEG商品券事業
を実施。11月に親会主催の宮の市でイベント開催予定。2年
後に40周年。

8月の花火大会中止。8月まで活動中止。5月まではZoomで役
員会をしていたが6月に対面で役員会開催。7月以降できる範
囲で事業をやっていく予定。飲食店支援のためリスト作成、
飲食部会、美容健康部会を立ち上げ。WEBサイトがなかった
ので作成し7月1日リリース、会員間の交流を促進。来年40周
年。

日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

親会が動いておらず、青年部も動きがない。Zoomもほとんど
使っておらず6月から対面で定例会を実施予定。今後の事業
について詳しいことは何も決まっていない状態。

親会の方針で活動自粛中。6月17日に書面上で総会実施。今
後についても親会と連携し進めていく。JC、インパルス等の
他団体も活動自粛しているため足並みをそろえている。会員
拡大について今後力を入れていきたい。昨年30周年だったが
式典は中止となった。

4月の総会は書面決議。正副会長会議のみZoomで実施。みら
い飯（CF)の立ち上げ。ラジオで会員PR実施中。マスクを購
入してメンバーに配布。

5月の総会はWEBで実施。6月中に委員会の顔合わせ実施。8月
まで事業が中止。夏祭り（7月）、親会事業も8月まで中止。
9月から何ができるのか各委員会で模索しながら進めてい
く。



栃木YEG：2年後にブロック大会主管。
宇都宮YEG：2年後に40周年

単会、県連、ブロック、日本とそれぞれの役割を持っている
ので枠組みを超えて情報を共有し、単会メンバーの声に耳を
傾けて運営をしてほしい。

通常5月スタートのところ6月からのスタートとなった。今回
のように単会会長と日本YEGの会長と交流できる機会が今後
もあるのでぜひ参加してほしい。

2年後のブロック大会に向けて19名の出向者を出していただ
いている。抗体検査の結果を収集しているので協力をお願い
したい。11月6日のブロック総会へ是非参加いただきたい。2
年後のブロック大会では主管となる栃木YEGをサポートをお
願いしたい。

栃木YEG：ブロック大会に向けて新規会員が伸び悩んでい
る。
足利YEG：新入会員が多いため、積極的に活動すべきかどう
か控えるべきか判断が難しい。
日光YEG：入会して間もない会員にメリットを感じてもらう
にはどうしたらいいか。

5月に総会を書面決議。役員会、委員会は実質的に活動停
止。執行部会議はZoomと対面式併用で実施している。メン
バー間は個人的に繋がって動いている。7月から対面式で情
報交換会を参加者限定で実施予定。情報交換会の内容を以っ
て8月から委員会をリスタート。


